

## Ciclistas se reúnen con alcaldesas de Villa Alemana y Quilpué para manifestar sus principales preocupaciones

El pasado 20 de enero se oficializó un proyecto que unirá a Villa Alemana y Quilpué con una ciclovía de 40 Km de ruta. Tras este anuncio, la agrupación de Ciclistas “QuilBike” se reunieron con las alcaldesas de ambas comunas con el objetivo de manifestar sus principales preocupaciones y cómo poder mejorar la convivencia vial entre ciclistas, peatones y automóviles.

La alcaldesa de Villa Alemana Javiera Toledo mencionó que “estamos muy contentas, así se trabaja, en conjunto. Vamos a tener ciclovías y lo vamos a tener con un plan de acción que es bastante claro. Tuvimos reuniones en distintas oportunidades con una agrupación de ciclistas quienes nos ayudaron a destacar varios puntos que debemos tener en cuenta para mejorar la convivencia vial.”

### Anuncio Patrocinado

Héctor Romero es el representante de la agrupación de ciclistas “QuilBike”, este mencionó que “estamos felices porque por fin, después de años de quejas por la falta de ciclovías en estas dos comunas, logramos que se empiecen las obras de un proyecto verdadero y ya no sólo promesas vacías como había sido en años anteriores.”

Además Hector comentó que “la gestión de Ambas alcaldesas ha sido fundamental para la gestión de todo este proyecto, pues nos demuestran un interés real en nosotros los ciclistas. Tuvimos reuniones y la última fue el 23 de enero donde estuvieron presentes ambas alcaldesas y nosotros presentamos una carta formal que contenía los principales problemas de los ciclistas de estas comunas y estas las conseguimos por medio de encuestas realizadas durante todo el transcurso del 2022.”

Ciclistas se reúnen con alcaldesas de Villa Alemana y Quilpué para manifestar sus principales preocupaciones

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



La alcaldesa de Quilpué Valeria Melipillán mencionó que “trabajar en las ciclovías es una mirada integral de ver el desarrollo de las comunas, es pensar en la salud de los vecinos y vecinas, es pensar en la seguridad que hoy en día no existe para nuestros ciclistas. En las últimas semanas nos hemos reunido con la agrupación de ciclistas “QuilBike” para poder entender de primera mano las necesidades de estos.”

Según se presentó por parte de las alcaldesas de las comunas de Quilpué y Villa Alemana la ciclovía estaría lista en su totalidad en el año 2025.

y tú, ¿qué opinas?